



Sostuvo Valdés Mesa encuentro con el Presidente del Consejo Europeo



En el contexto de su visita a Colombia, al frente de la delegación cubana que participó en la IV Cumbre entre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) y la Unión Europea, Vicepresidente de la República de Cuba, se reunió con el Presidente del Consejo Europeo

Hector Martínez, 11 de Noviembre de 2025

SANTA MARTA, Colombia.- El miembro del Buró Político y vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa, sostuvo un encuentro en la tarde de este lunes con el presidente del Consejo Europeo, Antonio Costa, en el contexto de su visita a esta nación al frente de la delegación cubana que participó en la IV Cumbre entre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) y la Unión Europea.

Ambos líderes destacaron los resultados alcanzados en el evento birregional, en particular en los ámbitos de la cooperación, así como la importancia de continuar fortaleciendo la alianza y el diálogo entre las dos regiones.

En el encuentro, el Vicepresidente cubano y el Presidente del Consejo Europeo, dialogaron también sobre el estado de los vínculos bilaterales entre Cuba y el bloque integracionista y la necesidad de seguir implementando el Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación sobre la base del respeto mutuo.

Valdés Mesa agradeció a los países miembros de la Unión Europea que apoyaron a Cuba en la Asamblea General de las Naciones Unidas en su justo reclamo de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos a la nación caribeña.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución